

**FLASH INFO****FOUILLE SECTORIELLE AU CP DE SEYSES :
UN ENGAGEMENT EXEMPLAIRE, UNE RÉALITÉ ALARMANTE****Mobilisation massive du personnel : un professionnalisme à saluer**

Une fouille sectorielle d'ampleur s'est déroulée hier au **Centre Pénitentiaire de Seysses**, mobilisant près d'une centaine d'agents.

Etaient présents :

- Des personnels issus de l'ensemble des petits quartiers du CP,
- Des collègues venus en renfort du Centre de détention de Muret,
- Des représentants de la Direction locale et Interrégionale,

Le SPS-CEA tient à remercier et à féliciter l'intégralité des agents mobilisés pour leur disponibilité, leur professionnalisme, leur rigueur et leur engagement au service de la sécurité des personnels de l'établissement.

Des résultats sans appel... malgré un périmètre très limité

- Plus de 55 téléphones portables découverts, 38 chargeurs, 72 cables, 16 écouteurs, 12 routeurs wifi
- 336.13 grammes de résine de cannabis saisis, 45.40 g d'herbe, 3.5 g de poudre
- 2 bombes à poivre, une dizaine d'armes artisanales

Et ce, sur un seul étage d'une MAH.

Si l'on projette les saisies réalisées sur un seul étage à l'ensemble de l'établissement, la quantité d'objets illicites potentiellement en circulation devient tout simplement colossale.

Cela démontre clairement l'ampleur du danger réel qui pèse sur le **Centre Pénitentiaire de Seysses** : danger pour la sécurité des personnels, pour l'ordre interne de l'établissement et pour la mission de l'Administration Pénitentiaire dans son ensemble.

Téléphones, stupéfiants, armes artisanales, moyens de pression, de trafic et de déstabilisation du fonctionnement pénitentiaire : la réalité du terrain est connue des agents, elle ne peut plus être minimisée ni relativisée.

Des fouilles efficaces... mais insuffisantes face à l'ampleur du trafic

Cette opération démontre une chose essentielle, mais aussi une limite évidente :

Quand les moyens humains sont là, les résultats suivent.

Cette fouille, aussi fructueuse soit-elle, ne règle en rien le problème structurel du trafic.

Elle ne peut être qu'un coup de projecteur ponctuel, voire un effet de communication, si elle n'est pas suivie d'actions durables et répétées.

Mais elle met également en lumière :

- Le manque chronique d'effectifs,
- L'impossibilité de multiplier ce type d'actions sans renfort massif,
- La pression constante subie par les agents au quotidien.

Le SPS-CEA exige :

- Des fouilles sectorielles régulières et planifiées,
- Des renforts pérennes en effectifs,
- Des moyens matériels et humains à la hauteur des enjeux sécuritaires.

La sécurité ne peut pas reposer uniquement sur le dévouement des personnels.

Bravo et merci à tous les agents engagés lors de cette fouille.

Mais ne fermons pas les yeux : ce qui a été découvert sur un seul étage n'est que la partie visible de l'iceberg.

La sécurité du CP de Seysses mérite mieux que des opérations ponctuelles.

Pour le bureau local du SPS-CEA le 16/12/2025